



Un jour, Jésus frappa à la porte d'une église qui se pensait parfaite sous tout rapport. Elle se croyait forte, riche jusqu'à ce qu'il l'interpelle sur sa véritable condition. La lettre de Jésus à l'église de Laodicée nous avertit de dangers qui menacent les églises de dériver loin de lui sans même s'en rendre compte. Plus que tout autre chose, le réveil est une fraîche révélation et puissante présence de Jésus au milieu de l'assemblée. Franck Lefillatre

Eglise Paris Métropole

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com